

A Saint-Didier l'an 1631 en est mort environ mille.

Au village de Planfoi, au Creux et à Bieu en est mort quarante-quatre et en guérit onze.

#### ADDITION DE L'AN 1632

Nous croyons que trois années de peste nous dévoient faire sages, mais il y falloit ajouter l'année mil six cent trente-deux et encore en voit-on de si obstinés qu'ils ne se châtieront qu'en enfer.

L'an 1629, le village des Tours et puis de Saint-Genest furent ravagés.

L'an 1630, le village de Violet, où la peste fut si violente que personne n'y guérit et y mourut presque tout.

L'an 1631, le village de la Chomette et du Fraisse furent affligés et le Fraisse l'avoit aussi déjà été l'an précédent.

L'an 1632, le village des Gauxen fut affligé furieusement et Fontfreide en eut sa part et comme le mal avoit commencé audit Fontfreide, il y aura fini, au moins chez Louvat qui en est fort proche, Dieu aidant, étant le dernier lieu où il y a eu mal cette année, et en ces lieux il en est mort, cette dite année, vingt-six, sans compter le valet de chez Benoît Clermondon, duquel on est incertain s'il en mourut et en est guéri trois.

#### DE CEUX QUI SE SONT EXPOSÉS CETTE ANNÉE 1632

Jean Bruyère des Gaux, voyant le mal dans sa maison, ne daigna pas de se tirer, mais tint coup jusqu'au dernier soupir et enterra deux de ses enfans et sa femme et voulant nettoyer sa maison il mourut.